

hot topics

## 「高原川に彼岸花を咲かせようプロジェクト」スタート

6月8日、大原校区協働のまちづくり協議会が、 大原小学校の東側にある高原川沿い約50メートル に、彼岸花の球根を植えました。

このプロジェクトは、元まち協会長の山村さんが、背の高い草が生い茂っている高原川沿いを見て「散歩道もあるため、彼岸花を咲かせたらどうか」と思い立ち、5年計画をスタートさせました。

まち協の藤門会長は「今年は、まち協環境衛生 部会と有志ボランティアで作業をしたが、来年からは校区全体に輪を広げていく予定」と語りまし た。

散歩にぴったりの秋。きれいな彼岸花が咲くの が楽しみです。





hot topics

## 居場所づくりカフェ開催

6月15日、立石校区協働のまちづくり協議会が、 くろつちカフェを開催しました。

くろつちカフェは、多世代交流・居場所づくり を目的にしており、子どもから高齢者まで幅広い 年代の人が参加しています。

当日は、お茶を飲みながらおしゃべりをしたり、体操や射的、セラピューティックケア(着衣の上から優しく背中や肩をなで、両手のぬくもりで心身を癒すケア)を受けたり、楽しい時間を過ごしました。

健康福祉部会の平島部会長は「目標は校区民全員参加。たくさんの人の居場所となれるよう取り組んでいく」と語りました。



hot topics

## 自転車交通安全教室を開催

5月1日、小郡自動車学校と小郡警察署が、自 転車を利用する大原中学校の1年生を対象に、交 通安全教室を開催しました。

教室では、自転車安全利用五則で交通ルールや 自分の身を守るヘルメット着用の必要性などを学 び、また自動車学校の職員による交通事故を想定 した自転車の並走運転や一時不停止事故などの訓 練を見学しました。

生徒は「交通ルールを守って安全運転します」 「ヘルメットは必ず被ります」と語り、交通安全へ の意識を高めた教室になりました。



hot topics

## 東福童区で防災研修会を開催

5月11日、東福童区で防災研修会を開催しました。

研修会では、実際に地元の控堤(ひかえてい)に 足を運び、現況を確認しました。その後、地元住 民であり昭和38年の水害を知る桑野さんが、端間 地域で8人が犠牲となった水害の当時の状況を語 りました。

参加者は「当時の様子を知ることができ大変良かった。二度と同じ被害を出さないようにしたいと強く感じた」と話しました。

過去に起きた大水害の貴重な話を聞くことができ、防災に関して改めて考える機会となりました。

